
臺北市立士林高級商業職業學校學生家長會 

103學年度第二次委員會會議紀錄 

時間：104年 01月 15日(星期四)晚上七時整 

地點：本校行政大樓三樓會議室 

主席：盧會長炆靇                                    紀錄：謝耀瑩 

出席人員：家長委員、候補委員 

列席人員：曾校長騰瀧暨各處室主任、陳教師會長玲美 

 

壹、確認議程： 

決議：議程鼓掌通過 

貳、主席報告： 

１、確認 103學年度第一次委員會會議紀錄 

２、各位主任、副會長、委員感謝大家百忙之中抽空參與會議，在這裡先跟各位

拜各早年，也感謝各位主任的辛勞與付出(介紹各處室主任) ，如果我們有

什麼問題提出學校方面都會鼎力支持，在此希望各位家長委員如果有什麼事

情，能夠可以先跟家長會商討再由我們家長會與學校溝通，建立彼此友好的

關係與溝通管道，家長會應該是扮演協助學校幫助學校的角色。 

叄、校長致詞： 

校長因公事前往台中霧峰，不克出席。請秦秘書代為致意。 

肆、校務報告： 

今年六、七月本校行政大樓及信義樓要進行結構補強和廁所施工，六月時信

義樓的教室將全面淨空，全部學生會搬到仁愛樓上課，仁愛樓高二的學生會

搬到忠孝樓上課，信義樓會全部封閉只留合作社出入口屆時社團教室無法使

用信義樓，七月的時候行政大樓也會全部封閉只留出入口，進出一定會造成

大家的不便還請各位體諒，謝謝大家。 

若委員們沒問題請教，請主任們先行離席。 

伍、會務報告： 

    這學期的行事曆請各位委員參考附件，這學期非常感謝翔麟副會長以及各位

副會長出席學校各項會議，也感謝各位副會長及常委們的踴躍樂捐，104年

12月北士商要舉辦全國商業技能檢定希望高二的學生能夠努力，經校友會

的牽攜只要我們提出詳細的計劃旺旺集團願意捐助學校，此外 4月 11、12

兩天是實商我們會設一個攤位給陽信，如果各位委員有興趣可以申辦陽信銀

行的認同卡，因為它有 2％的回饋金給學校。 

陸、說明元月 16日歲末年歡志工聯誼餐會舉辦事宜： 
    每年我們都會舉辦志工聯誼餐會感謝所有志工的辛勞與付出，希望各位委員

明天晚上如果有時間可以抽空來學校參加，也請各位參與的委員捐贈一份 2



百元以上 5百元以下的禮物提供摸彩。 

柒、提案討論： 

經由冷氣小組的提案請大家參考附件 2，通過冷氣加裝冷氣導風罩追加預算

一案，去年 9月全校冷氣已經汰換更新，由於學生反應位於冷氣下方太冷而

靠近門口的太熱，我們會勘的結果是冷氣無法平均循環整間教室，總務何主

任參考文化大學的冷氣裝置之後建議加裝導風罩即可解決(請參考圖片)，已

有請廠商報價(報價單)，連工帶料 1台冷氣要價 330元而學校有 144台冷

氣，冷氣委員希望先行議價再由價錢最合理的廠商來施工，此案不知有沒有

委員願意附議(委員附議)，全體委員沒有異議鼓掌通過。 

捌、臨時動議： 

    李文文委員：學生午餐及中蒸飯便當卻常不見，此問題已經請會長跟校長反

映過了，接下來是否等校長回來之後再回應。 

    提案決議：委員附議 

    盧會長：關於李文文委員提出的問題我已跟校長反映過了，關於便當遺失應

是小孩子拿錯了並非偷拿，雖然校長贊成每間教室都設置一台蒸飯箱，但是

這一筆龐大的經費卻是必須由家長會來負擔，不過我們可以寫計畫書來向旺

旺集團幕及費用，不過台電今年開始不再減免補助學校電費了，總務何主任

表示學校電力不夠無法負荷在每間班級教室各裝置一台蒸飯箱，而且近來是

因為食安問題自己帶便當的學生才變多，如果裝了以後卻是極少人用也是一

種浪費，建議是否增購蒸飯藍即可，此外跟各位委員宣導學校門口黃線區域

請勿停車，如要接送小孩上下學的話請往學校右側，學校已經請交通單位前

來評估是否將公車站牌往前移。 

    校長：今年北士商是全國商科競賽的主辦學校，向政府爭取到的 1千多萬元

經費，餘下的費用可以拿來當學校經費使用。 

    今年北士商學生成績大幅進步，也恭喜吳同學模擬考獲得全國商業類科的榜

首，期望我們學校能夠超越台中家商，所以請家長們多鼓勵孩子寒假唸書。 

    我個人非常贊同學生自己帶便當，學校也已經再訂購多台大型蒸飯箱，全國

商科競賽餘下的經費如果足夠，將拿來改善學校教室的電力配置，這樣就可

以將蒸飯箱移志班級教室了。 

    翔麟副會長：學校印製的風樓心語可否發給每位學生家長代表。 

    校長：如果家長會有需求可以增加印製數量，放置在家長會辦公室供學生家

長索取。 

玖、散會 


